

Artikel vom 26.05.2023

Staatsminister Albert Füracker

Unterstützung für Ortssanierungen im Landkreis



Foto: Bürgerbüro Albert Füracker

Städtebauprogramme „Ort schafft Mitte“ und „Flächen schonen“: 2,7 Millionen Euro für 12 Kommunen im Landkreis – Albert Füracker: Wichtige Unterstützung für Ortssanierungen –

München/Neumarkt. „Im Rahmen der bayerischen Städtebauförderungsprogramme „Ort schafft Mitte“ und „Flächen schonen“ werden heuer gleich 12 Kommunen im Landkreis Neumarkt mit rund 2,7 Millionen Euro unterstützt“, gab Staatsminister Albert Füracker bekannt: „Die mit 630.000 Euro größte Summe erhält Pyrbaum für seinen Ortskern und ein Einzelvorhaben in Seligenporten, weitere 600.000 Euro bekommt Berching für die Sanierung des Klosters Plankstetten. 480.000 Euro erhält Hohenfels, um Flächen zu schonen“.

330.000 Euro fließen nach Mühlhausen für die weitere Sanierung des Ortskerns von Sulzbürg. 180.000 Euro erhält Berggau für die Verschönerung seines Ortskerns und 150.000 Euro Lauterhofen für seinen Altort.

Gelder aus „Flächen schonen“ auch für Berggau und Seubersdorf

„Um Flächen zu schonen, werden die Gemeinden Berggau und Seubersdorf mit je 80.000 Euro

unterstützt“, betonte Albert Füracker: „Darüber freue ich mich, denn wir müssen alle Potentiale zum Flächenschonen nutzen. Und das geht nur zusammen mit den Kommunen“.

Sanierung von Ortskernen

60.000 Euro erhält Velburg und je 30.000 Euro erhalten Berg, Deining, Pilsach und Sengenthal für die Sanierung ihrer Ortskerne. „Alle Maßnahmen haben das Ziel, die Zentren als ‚Herz‘ der jeweiligen Orte zu erhalten und so auch in Zukunft die Vitalität und Attraktivität dieser Kommunen zu sichern. Dabei sind wir im Landkreis auf einem wirklich guten Weg“, erläuterte Albert Füracker.

Pressemeldung Bürgerbüro Albert Füracker, 26. Mai 2023